	To assure the very best results every time, carefully follow these step-by-step instructions for pressure cooking. You may find it helpful to refer back to the diagrams on pages 2 and 3.

1. Prepare ingredients according to the directions in the pressure cooking recipe you have selected. Pour liquid into the canner body, as specified in the recipe or timetable. This liquid is usually water. However, some recipes will call for other liquids, such as wine.

2. Place the cooking rack into the canner, if called for in the recipe (see Helpful Hints on page 20 for guidance on when to use).

3. IMPORTANT: Look through the vent pipe to make certain that it is clear (Fig. O) before closing the cover. See safety information on page 20.

4. Place cover on canner, aligning the V mark on the cover with the V mark on the body handle (Fig. P) and lock securely by turning in the direction indicated to close (clockwise). Cover handles must be centered directly over body handles. Do not force beyond this position. If the cover is difficult to lock at this point, it is due to expansion of the canner from heating. If this occurs, remove cover and allow the canner to cool slightly. Do not replace canner on burner until cover is in its fully closed position (cover handles directly above body handles).

5. Place pressure regulator on vent pipe. Heat canner until pressure dial gauge registers 15 pounds pressure. A relatively high heat setting is necessary for most range burners. Cooking time begins when pressure gauge registers 15 pounds pressure. Adjust heat to maintain 15 pounds pressure on the pressure dial gauge to prevent excess steam from escaping. (If the pressure regulator begins to rock before 15 pounds pressure is reached on the gauge, lower heat to maintain a slow, steady rocking motion of the pressure regulator and cook at this pressure.)

6. Cook for the length of time specified in recipe. When cooking time is completed, turn off gas burner or remove canner from electric burner. NOTE: Lift pressure canner to remove it from burner. Sliding cookware can leave scratches on stovetop. Reduce pressure according to recipe.

7A. When recipe states “let pressure drop of its own accord”, set the canner aside to cool. Pressure is completely reduced when the air vent/cover lock and overpressure plug have dropped and no steam escapes when the pressure regulator is tilted. Do not use the pressure dial gauge as an indicator of when pressure is completely reduced.

7B. When recipe states “cool canner at once”, the canner must be cooled immediately under a water faucet or by pouring water over it. NOTE: Do not set hot canner in a molded sink as it could damage the sink.

When the air vent/cover lock and overpressure plug have dropped and no steam escapes when the regulator is tilted, pressure is completely reduced. Do not use the pressure dial gauge as an indicator of when pressure is completely reduced.

7C. O r, cool at once by placing the canner in a pan of cold water until the air vent/cover lock and overpressure plug have dropped and no steam escapes when the regulator is tilted. Do not use the pressure dial gauge as an indicator of when pressure is completely reduced.

8. After the air vent/cover lock and overpressure plug have dropped and no steam escapes when the regulator is tilted, remove the pressure regulator. Do not remove the pressure regulator until pressure is completely reduced. Always remove the pressure regulator before opening the cover.

9. Remove cover by turning counter-clockwise until the V mark on the body handle aligns with the V mark on the cover. Lift cover toward you to keep steam away from you. If the cover is locked or turns hard after the regulator is removed, there may still be some pressure in the canner. The cover should not be forced off. Cool the canner until the body is cool enough for the cover to be removed easily.

10. Remove food and serve.


	Для получения наилучших результатов всегда внимательно следуйте пошаговым инструкциям по варке под  давлением. Вероятно, Вам окажутся полезными рисунки на страницах 2 и 3.

1. Подготовьте ингредиенты согласно выбранному Вами рецепту варки под давлением. Налейте жидкость в скороварку, как указано в рецепте или в описании. Как правило, это будет вода. Хотя в некоторых рецептах используются другие жидкости, например вино.

2.  Поместите решетку в скороварку, если это требуется по рецепту (см. Полезные советы на стр.20 для определения необходимости ее использования).

3. ВНИМАНИЕ: Осмотрите вентиляционный канал, чтобы убедиться в его чистоте (Рис. O) перед тем, как закрыть крышку. Информацию о мерах безопасности см. на стр.20.

4. Накройте крышкой скороварку, сровняв отметку V на крышке с отметкой V на рукоятке корпуса прибора (Рис. P) и хорошо закройте ее, поворачивая в указанном направлении (по часовой стрелке). Рукоятки на крышке должны быть расположены строго над рукоятками корпуса. Не пытайтесь работать с прибором при нахождении их в другом положении. Если в нужном положении затруднительно закрыть крышку, причина этого – расширение скороварки из-за нагрева. Если произошло подобное, снимите крышку и дайте скороварке слегка остыть. Не ставьте скороварку на конфорку, пока крышка не будет закрыта должным образом (рукоятки крышки – строго над рукоятками корпуса). 

5. Поместите регулятор давления на вентиляционный канал. Разогрейте скороварку, пока циферблатный индикатор давления не покажет 15 фунтов. Требуется поддерживать относительно высокий нагрев для большинства конфорок. Время приготовления начинается с момента, когда индикатор давления достигает 15 единиц. Регулируйте нагрев, поддерживая уровень давления в 15 фунтов на цифровом индикаторе для того, чтобы предотвратить излишний выход пара из выпускного отверстия. (Если регулятор давления начинает колебаться на уровне, меньшем 15 фунтов, убавьте огонь, чтобы поддерживать медленное, равномерное колебание регулятора давления, и готовьте при таком давлении). 

6. Время приготовления должно соответствовать времени, указанному в рецепте. После завершения процесса приготовления выключите газовую конфорку или снимите скороварку с электрической конфорки. ПРИМЕЧАНИЕ: Аккуратно приподнимите скороварку, чтобы снять ее с конфорки. Иначе могут остаться царапины на кухонной плите. Снижайте давление согласно рецепту.

7A. Если в рецепте сказано «давление должно нормализоваться самостоятельно», оставьте скороварку, чтобы она остыла. Давление полностью снижено, если вентиляционный канал/затвор крышки и клапан избыточного давления находятся в нижнем положении и пар не выходит при нахождении регулятора давления в наклонном положении. Не следует руководствоваться показаниями циферблатного индикатора давления для определения полного падения давления.

7B. Если в рецепте сказано «остудите скороварку», скороварку следует охладить незамедлительно под водопроводным краном, или полить ее водой. ПРИМЕЧАНИЕ: Не ставьте горячую скороварку в керамическую раковину, так как она может повредить поверхность.

Если вентиляционный канал/затвор крышки и клапан избыточного давления находятся в нижнем положении и пар не выходит при нахождении регулятора давления в наклонном положении, значит давление полностью снизилось. Не следует руководствоваться показаниями циферблатного индикатора давления для определения полного падения давления.

7C. Быстро остудить скороварку можно, подержав ее в кастрюле с холодной водой до тех пор, пока вентиляционный канал/затвор крышки и клапан избыточного давления не окажутся в нижнем положении, и пар не перестанет выходить при нахождении регулятора давления в наклонном положении. Не следует руководствоваться показаниями циферблатного индикатора давления для определения полного падения давления.

8. После того, как вентиляционный канал/затвор крышки и клапан избыточного давления окажутся в нижнем положении и пар перестанет выходить при нахождении регулятора давления в наклонном положении, уберите регулятор давления. Не снимайте регулятор давления, пока давление не будет полностью снижено. Всегда убирайте регулятор давления, прежде чем открыть крышку.

9. Уберите крышку, повернув ее против часовой стрелки, пока отметка V на корпусе прибора не совпадет с отметкой Vна крышке. Поднимайте крышку по направлению к себе, чтобы держаться подальше от выбросов пара. Если крышка все еще закрыта или поворачивается с трудом после того, как был снят регулятор, вероятно, давление в автоклаве еще не нормализовалось. Не пробуйте открывать крышку усилием. Остудите скороварку, пока ее корпус не будет достаточно холодным для того, чтобы крышка смогла легко открыться.

10. Извлеките готовое блюдо и накрывайте на стол. 




